



« IL N'EST PAS DE TYRAN AU MONDE QUI AÏME LA VÉRITÉ :
LA VÉRITÉ N'OBÉIT PAS » ALAIN

ALERTE ! LES SERVICES FONCIERS EN SURCHAUFFE ! À QUAND L'EXPLOSION ?

Gérer Mes Biens Immobiliers (GMBI), les contribuables pataugent, les services vont dans le mur ! Mais jusqu'où la
Direction Générale va-t-elle pousser les agents ? (voir [sur notre site](#))

La règle du trentième indivisible en cas de grève censurée par le Comité européen des droits sociaux

La Confédération, aux côtés de l'UFSE-CGT et la Fédération CGT Finances publiques, avait déposé une réclamation
devant le Comité européen des droits sociaux (CEDS) pour dénoncer la règle du trentième indivisible qui veut qu'un
agent public de l'État en grève, même une heure, se voit retirer un trentième de sa rémunération, soit une journée
entière. (voir [sur notre site](#))

ÉVALUATION : QUAND LA SORTIE D'EDEN MÈNE AU PURGATOIRE

La campagne d'évaluation a fini par démarrer
après de nombreux retards liés au changement
d'applicatifs et au basculement de EDEN-RH vers
ESTEVE. Une fois de plus la Direction Générale
nous montre que, dans sa volonté de réformer ou
d'harmoniser, elle confond vitesse et précipitation.
La suite [sur notre site](#)

RESPONSABILITÉ DES GESTIONNAIRES PUBLICS

Pour la CGT Finances Publiques, toutes ces
mesures visent un seul et même objectif : mettre
en place la nouvelle RGP sur les décombres de
l'ancienne Responsabilité Personnelle et
Pécuniaire (RPP) mais à quel prix !
La suite [sur notre site](#)

LES 14 MENSONGES DE MACRON DANS SA LETTRE AUX SYNDICATS

Le bras d'honneur est à la mode à la tête de
l'État.
Emmanuel Macron est sorti de son silence pour...
Refuser de rencontrer les syndicats. Le président
de la république, dans sa lettre adressée aux
syndicats étale une nouvelle fois l'étendu de son
mépris pour la démocratie. Le chef de l'État
prétend laisser le Parlement faire son travail.
L'après-midi même, le gouvernement réalise un
nouveau coup de force au Sénat avec le vote
bloqué (art 44.1 de la constitution). Et le
monarque se fend donc d'une lettre bourrée de
mensongeset dans les grandes largeurs.
La suite [sur notre site](#)

NI POUTINE, NI ZELENSKY, NI OTAN

Un an après le début de la guerre en Ukraine, le
conflit impérialiste est toujours en cours en Europe
orientale. Pire, les livraisons d'armes massives en
direction du régime de Kiev, ainsi que l'extension
de la mobilisation militaire en Russie, font craindre
une escalade militaire qui pourrait embraser le
continent dans son intégralité.
La suite [sur notre site](#)

RÉFORME DES RETRAITES : VIOLENCES POLICIÈRES ET REFERENDUM POPULAIRE !

Deux pétitions parlementaires à signer.
L'une pour la **dissolution des BRAU-M**. Ces individus
se sont illustrés par des dérapages récurrents, une
violence disproportionnée et des comportements
indignes !
Le lien pour la pétition est [sur notre site](#)
L'autre est une demande de **référendum** concernant
la **réforme des retraites 2023**. Le cirque permanent
auquel le gouvernement se livre et les magouilles
politiciennes sont contraires aux intérêts
populaires !
Le lien pour la pétition est [sur notre site](#)

Cliquez sur les images pour les agrandir





Le coin UGICT (cadres et bordure...)

Un décryptage de l'impact de la baisse des pensions versées et du spectre de la retraite par capitalisation.

1. L'appétit des plus voraces

A moyen terme les sociétés d'assurances vont avoir de gigantesques besoins de financement pour couvrir les dégâts générés par le dérèglement climatique (incendies, inondations, tempêtes, etc.).

Or pour ces entreprises les retraites représentent une manne financière considérable. En France cela représente 14 % du PIB, plus de 300 milliards d'euros par an.

La réforme des retraites est aujourd'hui un outil qui permet au secteur de la retraite par capitalisation de prospérer.

Ainsi, lors de la précédente réforme du gouvernement l'un des directeurs d'AXA qui préside aujourd'hui notre caisse de retraites complémentaires AGIRC-ARRCO, avait d'ailleurs affirmé :

Une chose est sûre : chaque réforme est favorable à la prise de conscience et au développement de la capitalisation !

2. L'impact environnemental de la finance

Or le système de retraite par capitalisation est dangereux pour l'environnement. Les fonds de pension investissent principalement dans les industries polluantes et carbonées, « à rebours des injonctions climatiques de long terme » comme l'a expliqué l'association Reclaim Finance.

La Cgt revendique le financement de nos retraites par répartition au moyen de cotisations sociales afin de ne pas avoir recours au marché.

3. Le manque à gagner

Notre système de retraites subit un manque à gagner financier de longue date qui a été construit par les gouvernements et le patronat. Ainsi chaque année les entreprises sont exonérées de cotisations sociales sur nos retraites à hauteur de 18 milliards d'euros. Et ce n'est qu'une petite partie de l'ensemble des richesses publiques qui sont versées aux entreprises sans contrôle ni contrepartie tous les ans.

En 2022 les contribuables ont ainsi financé plus de 157 milliards d'euros de cadeaux aux entreprises. Or « en se tournant davantage vers le marché, l'Etat a de fait soutenu des activités à forte empreinte carbone ». C'est ce qu'explique la chercheuse Anne-Laure Delatte dans cette tribune

Reprendre le contrôle sur l'argent public, financer avec nos cotisations la retraite dès 60 ans avec 75 % du dernier salaire est donc (aussi) un moyen de lutter contre le dérèglement climatique.



C'est à voir !

VIDEO 1

Le retour sur l'utilisation chaotique du 49-3
[Voir sur notre site](#)

VIDÉO 2

Thomas Porcher revient sur le mouvement social et la tentative des bourgeois de diviser le mouvement
[Voir sur notre site](#)

VIDÉO 3

Thomas Porcher revient sur l'utilisation du 49-3
[Voir sur notre site](#)

VIDÉO 4

Dans cet épisode de sa chronique "L'actu démasquée", Théophile Kouamou analyse les contours de cette guerre. Qui est avant tout une guerre sociale, et dans laquelle il se sert des armes classiques comme la ruse, la peur et l'épée de Damoclès de la violence.
[Voir sur notre site](#)

VIDÉO 5

Le décryptage de la politique de Macron, méprisant de la République
[Voir sur notre site](#)

VIDÉO 6

Laurent Bigot est un homme en colère. Ancien haut fonctionnaire, il a été diplomate, mais aussi sous-préfet.
[Voir sur notre site](#)

POUR SE
SYNDIQUER!

NOM :

PRÉNOM :

MEL :

Nous reprendrons
contact avec vous



ACTU, HUMEURS SUR LA PAGE NON OFFICIELLE FACEBOOK



Imprimé par la section syndicale
CGT finances publiques de l'Aube
UD CGT 10 / 2A boulevard du 1er RAM
10 000 TROYES

Insta et FB : CGT finances publiques 10
www.dgfp.cgt.fr/10
cgt.ddfp10@dgfp.finances.gouv.fr